
学校召开硕士点扩点工作推进会

为扎实推进新一轮硕士点扩点工作，11 月 8 日下午，我校在一

办公楼二会议室召开了硕士点扩点工作推进会。副校长袁志成，拟申

报硕士学位授权点的学院院长及负责人、学科建设与发展规划处孙倩

处长等相关工作人员参加会议。会议由袁志成副校长主持。

会上，信息与通讯工程、交叉学科申报负责人就扩点的必要性、

可行性、请专家指导的情况及意见、存在的问题及不足等方面作了详

细汇报。大家就各点情况进行了深入的交流与讨论。

袁志成副校长肯定了这段时间三个拟申报点所做的积极准备。他

强调申报材料要注重语言描述的艺术性，要从横向比较中体现优势，

继续挖掘材料；材化、市测院要两手抓，既要做好专硕申请材料，又

要准备好交叉学科申请材料，信电院要继续做好相关工作。最后，袁



志成副校长布置了下一阶段的工作任务和目标。


